
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　山本　光晴　 
　研修視察　平成23年8月5日 

　研修先　香川県東かがわ市引田小中学校 
 
　　小中併設校として、小学校 

　と中学校を同一敷地に建設さ 

　れた施設を見学し、施設や通 

　学に関すること　を重点に研 

　修を行いました。 
 
 
  
 
　委員会開催　平成23年9月26日 

　　学校再編について取り組みの進捗状況と通学方法の素案について説明があり、質疑応答を行い、それ

　ぞれについて審議を行いました。 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　長尾　義和 
平成23年7月24日開催 
 
◆議会通年制について 
　地方自治法の改正法案の提出が見送られましたが、地方議会の通年制について既に取り組まれている「白
老町議会（北海道）」「蔵王町議会（宮城県）」の状況を参考に、議論を行いました。結果、議員任期中に
「通年」でなくても「一定期間」試行できるよう継続して検討していきます。 
 
　※通年議会　現在、町議会は年4回の定例会と必要に応じて数回の臨時会が開催されていますが、こ 
　れを年1回とし、会期を1年間とすること。これにより、議会の招集は年1回で済み、臨時会も必要 
　なくなり、議会の主体的判断で本会議や委員会を機動的にいつでも開催することができます。 
 
◆議員個人情報の取り扱いについて 
　町のホームページにおいては、議会構成、議員名のみ掲載されている。今日、開かれた議会を問われ
ているなか、近隣自治体並みの議員情報は公開していくべきとの結論で準備ができ次第ホームページに
掲載します。（10月12日付けで更新されています。） 
 
平成23年8月25日開催 
 
◆全員協議会について 
　平成20年の地方自治法改正において、会議規則の定めるところにより、「議案の審査または、議会の
運営に関し、協議または調整を行うための場」、これは全員協議会を意味しておりますが、法律上明確に
位置づけられることになりました。 
　本町議会も、平成23年12月から施行できるように、会議規則及び議会運営に関する申し合わせ事項
について改正を行います。 
 
◆議会のインターネット中継について 
　議会中継だけでなく行政の情報も併せて発信していけばということで、町当局にも意向を確認してき
ました。行政も担当レベルでは前向きに検討しているということは確認できましたが、議会のライブ中
継だけでなく録画でも配信できればという意見もあり、継続して検討していくことになっています。 
 

 

 


